



Goldach, Rorschach, Rorschacherberg, 28.03.16

Mitgliederversammlung des Komitees „kein dritter Autobahnanschluss“

Geschätzte Mitglieder

Es freut uns sehr, euch zu nächsten Mitgliederversammlung einladen zu dürfen. Wir treffen uns wie gewohnt an dem Ort, wo wir den besten Überblick haben über das Gebiet, in welchem der Anschluss geplant ist, am

Freitag, 3. Juni 2016, 18.30 Uhr

bei Fam. Hintermeister im Restaurant Hohrain

Traktanden:

- Das Positionspapier vorstellen und diskutieren, siehe auch <http://kein3.autobahnanschluss.ch/wp-content/uploads/2016/02/Positionspapier-Nov-2015.pdf>
- Wünsche und Anregungen der Teilnehmer an den Vorstand
- Grundsatzentscheidung über eine mögliche Vereinsgründung
- Allg. Umfrage

Anschliessend lassen wir den Abend bei Wurst und Brot, feinen Getränken, guten Gesprächen und hoffentlich traditionell schönem Frühsommer-Wetter ausklingen.

Wir freuen uns auf eure Teilnahme.

Vorstand

Komitee gegen den 3. Autobahnanschluss